



Am Samstag, 6. Juli 2024, hieß es in der Riedschule um 10:00 Uhr: „Guten Morgen!“, und danach sofort: „Auf die Plätze, fertig, los!“. Wie jedes Jahr organisierte der **Förderverein der Riedschule** gemeinsam mit der Schule das jährliche Sommerfest. Dieses Mal mit einer Neuerung im Programm: Einen Spendenlauf!

Der Ertrag des Spendenlaufs geht einerseits an den Förderverein der Riedschule, aber ein weiterer Teil geht an den im Frühjahr gegründeten Freundeskreis für das Freibad Rüppurr. „**Wir wollen auch unser Freibad unterstützen, damit unsere Kinder weiterhin einen tollen Ort haben, um sich auszutoben und um natürlich zu schwimmen!**“ sagte eine beteiligte Mutter.

Der Freundeskreis Freibad Rüppurr war vor Ort und begeistert, mit welcher **Leidenschaft die Kinder** über den Schulhof, über die Außenanlage, die tolle grüne Wiese rannten und sich an den Kontrollstationen Stempel um Stempel abholten.

Vielen Dank, liebe Schulgemeinschaft der Riedschule, es war fantastisch, bei euch an diesem tollen Samstag Gast gewesen sein zu dürfen und wir danken herzlich für Eure Unterstützung des Freundeskreises.